

Trabajadores argentinos mantienen su huelga



Buenos Aires, 5 jun (RHC) En una protesta que mantienen desde hace un mes, los trabajadores del metro de Buenos Aires mantienen sus demandas y permiten a los usuarios de una de sus líneas viajar gratis.

Según anunciaron, esta tarde abrirán por dos horas otra vez los molinetes, ahora en la ruta A, en una nueva demostración de malestar por el acuerdo salarial entre la empresa Metrovías y la Unión Tranviarios Automotor.

Continuar la discusión paritaria (negociaciones salariales) y retirar las sanciones para aquellos empleados que abrieron los molinetes en protestas anteriores, permitiendo el viaje gratuito de miles de pasajeros, son los principales reclamos de los empleados del subte, como se le llama aquí a ese medio de transporte.

Además de abrir los molinetes, hoy realizarán en la línea A un café con usuarios, donde explicarán a los que por allí pasen la lucha que llevan adelante.

Los empleados del subte rechazan el convenio de aumento del 15,2 por ciento en tres cuotas, a aplicarse un 5,7 entre marzo y julio, otro 5,7 desde agosto a noviembre y el último 3,8 por ciento entre diciembre de este año y marzo del 2019.

La Asociación Gremial de Trabajadores del Subte y el Premetro (AGTSyP) considera insuficiente la propuesta en tanto la empresa Metrovías apunta que la negociación salarial se desarrolló hace más de 10 días en el ámbito de la Subsecretaría de Trabajo porteña, y el acuerdo fue rubricado por las partes intervinientes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163897-trabajadores-argentinos-mantienen-su-huelga>



Radio Habana Cuba